

第1学年 学年だより

なかよし

令和6年11月30日 12月号

朝晩は冷たい風が吹き、冬の訪れを感じる季節になってきました。

子どもたちは、ピオラやチューリップの球根を植えたり、七ツ星農園で育てたさつまいもを収穫し、つるを使ってリースを作ったりと秋を感じる学習をしました。

あと、23日で冬休みが訪れます。今まで学習したことを復習しながら、定着を図っていききたいと思います。



お知らせ・お願い



◇体育の服装について

気温も低くなってきましたので、体操着の上にジャージの上下(運動に適したもの。フードがついていないもの。)や手袋を着用しても構いません。授業中に脱ぎ着もしますので、記名を必ずお願いします。

◇冬休みの学習について

冬休みにタブレットを持ち帰ります。その際、タブレットケースに入れて持ち帰るので、冬休みを迎える会までにケースを学校に持ってくるようお願いします。冬休みの学習では、今までの学習の復習として、ミライシードに取り組んでください。(詳しくは、後日配布する冬休みのしおりをお読みください)

◇「あきのテーマパーク」について

生活科で「あきのテーマパーク」で、木の実や落ち葉を使っておもちゃを作り、6年生を招待して遊んでもらう学習をします。どんなおもちゃを作るのか「おもちゃのけいかくしょ」を書いて持たせましたので、**12月2日(月)まで**に必要な物を確認して持たせてください。また、「おもちゃのけいかくしょ」も確認したら学校に持って行くようお声かけをお願いします。

◇図工「つくってへんしん」について

教科書p48、49「つくってへんしん」では、製作した変身グッズを使ってクリスマス会をします。作りたい変身グッズに必要な材料を**12月9日(月)まで**に持たせてください。

◇計算大会・漢字大会について

【11月の漢字大会の反省】

11月は、1年生にとっては初めての漢字大会でした。とめ・はね・はらいに気を付けて書こうとする姿勢が見られました。しかし、「はらい」が甘かったり、マスの中にバランスよく書けなかったりする字がありました。続けて指導していきます。

【12月の計算大会の範囲】

12月12日(木)の計算大会の範囲は、**繰り上がりのある足し算20問**です。できれば、数え足しではなく、10のまとまりを作るサクランボ計算が頭の中でできるということです。プリントや計算カードを通してたくさん練習させていきます。

12月の学習よてい

国語	<ul style="list-style-type: none"> きこえてきたよこんなことば 天にのぼったおけやさん ことばのひろば①かたかな かん字のひろば②かん字のよみかた こころがあたたかくなる手がみ スイミー おはなしどうぶつえんをつくろう
算数	<ul style="list-style-type: none"> ひきざん(2) 0のたしざんとひきざん ものとひとのかず わくわくプログラミング
生活	<ul style="list-style-type: none"> あきだいすき (あきのテーマパーク)
音楽	<ul style="list-style-type: none"> せんりつでよびかけあおう がっきとなかよくなるろう
図工	<ul style="list-style-type: none"> ふわっとぎゅっとおはながみのえ つくってへんしん
体育	<ul style="list-style-type: none"> 持久走 ケンパー跳び 鬼あそび ボール投げ(的当て)